
Protokoll	zur	1.	Fachschaftssitzung	der	Fachschaft	5	
Datum:	27.10.2016	
Beginn:	14:00	Uhr	
Ende:		15:00	Uhr	
	
Ort:	K018		
	
Anwesend:		 Lea	Bothe	(1.	Vorsitzende)	

Johanna	Schultz	(2.	Vorsitzende,	Finanzbeauftragte)	
Felix	Conitz	(PR-Manager)		

Schriftführer:		Lea	Bothe	
	

1. Beschlussfähigkeit,	Regularien	
2. Aufgabenbesprechung	der	letzten	Sitzung	
3. Lösung	für	Computer	und	Internet	im	Fachschaftsraum	
4. Feedback	zur	Fachschafts-/Asta-Fahrt	
5. Anfrage	der	Nautiker	zur	Unterzeichnung	des	Anwohnerbriefes	zur	Nautikerparty	
6. Anträge	der	Kutterpuller	zur	Kostenerstattung	
7. Verschönerungsmaßnahmen	im	FS-Raum	
8. Markt	der	Möglichkeiten		
9. Ausblicke	und	Pläne	für	die	Aufgaben	der	Fachschaft	im	Wintersemester	

	
TOP	1:	Die	Fachschaft	ist	vollzählig	und	beschlussfähig.	
TOP	2:	Ein	Besuch	der	Fakultät	5	beim	Dekan	zur	Vorstellung	ist	bisher	nicht	erfolgt	und	soll		

bis	zur	nächsten	Sitzung	erledigt	werden.	
	
Das	Treffen	zum	Thema	Hochschulsport	am	Dienstag,	25.10.	wurde	von	der	
Fachschaft	nicht	besucht.	
	
Die	Fachschaft	hat	auf	Anraten	der	Studiengangsleitung	Bionik	den	Antrag	des	ARS-
Legendi-Fakultätenpreis	für	Professor	Dirks	auf	nächstes	Jahr	verschoben.	
	
Der	Brief	an	Frau	Luckey	mit	dem	Antrag	auf	neue	Beamer	für	die	Bionik	wurde	am	
07.10.16	von	der	Fachschaft	im	Büro	von	Frau	Luckey	direkt	abgegeben.	
	

TOP	3:	Das	Thema	Computer	und	Internetanschluss	wurde	noch	nicht	weiter	verfolgt.	Die	
Fachschaft	fragt	bei	Marc	Renken	an,	wie	dessen	Wissensstand	zu	dem	Thema	ist.		
	

TOP	4:	Die	Fachschaftsfahrt	(geplant	21.–23.10.16)	wurde	aufgrund	einer	zu	geringen	
Teilnehmerzahl	am	Montag,	17.10.,	abgesagt.	Ein	Nachholtermin	ist	nicht	geplant.	
	

TOP	5:	Die	Studiengänge	ISSC,	ISSM	und	NAUTIK	haben	angefragt,	ob	die	Fachschaft	den	
Anwohnerbrief	für	die	nächste	Nautikparty	am	26.11.16	stellvertretend	
unterschreibt.	Der	Brief	wurde	in	die	Korrekturschleife	geschickt,	da	er	nicht	leserlich	
formatiert	war	und	inhaltliche	Fehler	aufwies.	
	
In	der	anschließenden	Diskussion	wurde	der	Bezug	der	Fachschaft	zu	diesem	Brief	in	
Frage	gestellt	und	Bedenken	geäußert,	warum	die	Fachschaft	mit	ihrem	Namen	



hinter	dieser	Party	stehen	soll.	Die	Abstimmung	entschied	sich	eindeutig	gegen	eine	
Unterschreibung	des	Anwohnerbriefs.	(0/3)	

TOP	6:	Die	Anträge	der	Kutterpuller	können	von	der	Fachschaft	nicht	weiter	bearbeitet	
werden,	da	sie	alle	in	der	Vergangenheit	liegen	(teilweise	im	letzten	Semester)	und	
nicht	vollständig	ausgefüllt	wurden.	Die	Fachschaft	fragt	bei	Marc	Renken	an,	ob	eine	
rückwirkende	Auszahlung	von	Unterstützungsgeldern	möglich	ist.	Die	Entscheidung	
über	das	weitere	Verfahren	wird	auf	die	nächste	Sitzung	vertagt.		
	

TOP	7:	Auf	das	dringende	Anraten	unseres	Gremenienbeauftragten,	beschließt	die	
Fachschaft	die	Verschönerung	ihrer	Räumlichkeiten.	Ein	Antrag	auf	finanzielle	Mittel	
wird	beim	nächsten	Runden	Tisch	von	Marc	Renken	für	die	Fachschaft	gestellt.	
Geplant	sind	ein	Teppich,	neues	Mobiliar,	Wandverschönerungen	in	Bild	und	Farbe	
sowie	Einrichtungsgegenstände	(zB.	Stehlampe,	Kissen).	
	

TOP	8:		Am	8.11.16	zwischen	10.00	und	14.00	Uhr	findet	an	der	Hochschule	Bremen	am		
Standort	Neustadtswall	der	Markt	der	Ideen	statt,	wo	sich	die	Fachschaften	
gemeinsam	präsentieren	wollen.	Für	die	Planung	ist	Charlie	aus	Fachschaft	3	
zuständig.	Jojo	und	Lea	können	ab	13.00	Uhr	mitmachen.	
	

TOP	9:	Für	die	anstehenden	Gremienwahlen	der	Hochschule	will	die	Fachschaft	bei	den		
Studierenden	für	mehr	Aufmerksamkeit	(Markt	der	Ideen!)	sorgen	und	aktiv	
Mitglieder	werben.		
	
Die	Fachschaft	möchte	sich	für	einen	Nachholtermin	für	die	Themenbesprechung	der	
ausgefallenen	Fachschaftsfahrt	treffen.	Der	Vorschlag	wäre,	einen	konspirativen	Tag	
an	einem	Ort	außerhalb	der	Hochschule	zu	finden,	um	dort	das	Wesentliche	der	
Fachschaftsarbeit	zu	besprechen,	gemeinsame	Aktionen	zu	planen	und	sich	(vor	
allem	mit	den	Nachrückern)	gegenseitig	besser	kennen	zu	lernen.		

	
	


